

昨日(4.28) 中島組等被告2名に 对する北支重罰実刑判決

敵・刃力・釜日勞組総弾圧・重罰攻撃を断じて許さぬ

釜ヶ崎解放

釜日勞
63.2万
42.7万
タク
タク

仇く仲間たち

昨日28日、大阪地裁裁判所で「暴力飯場中島組斗争」の判決があった。井山さん徴役3年6ヶ月・春こん徴役2年6ヶ月の実刑判決であった。

78年6月一人の仲間が箕面の中島組で手鎗をかけられ、殴りつけの暴行を受けた。

これに対し、暴力飯場を絶対許さない、といふ主義白躍労働者の斗いの中で、暴力飯場と火炎ビンで襲撃した斗いに対する弾圧判決であった。この判決(実刑)は、ますます反動の風が吹きあれ、政治反動が進行する中で、

釜ヶ崎解放の実現をめざし、暴力飯場追放・暴力配師追放等の牛頭で斗っている釜日勞に対す
る組織つぶし攻撃に他ならない。暴力手配師を
はびこらせ、労働者供給業者を出しをがはう資本
と國家権力の斗争圧殺、斗つ日雇労働者に対する
「みせしめ」なのだら、この回釜日勞はブルジア改良主義的偏向を清貧し、タコ部屋、面接總業追放
に立ち勝利し、タオチ単価を下げ、斗いに
あいて、争議団を結成し、岡田組・渥美連合に
対しセドリ山で一〇〇〇名の団交で最低650
円を、刃力の彈圧をほねのけ勝利してやった。
この実刑判決は着実に斗ひ、せ前進することに
恐怖、うづばーした国家権力の釜ヶ崎労働者の
新なる团结と斗争の前進に対する・政治弾圧
うらに、づくぐ

許し方たい釜日湯つぶじのための裏罰攻撃に他ならぬ。

仲間たち!

敵の弾圧強化は我々田舎労働者の斗争が確實に發展し、团结が固くなっている証なのだ!

仲間たち!

本斗争に結集し重罰攻撃に断固抗議し
総力ではねがえどつ。

4月30日
メーデー前夜祭

※夜七時(三日公田) 集会+雙面

五一釜メードー!

※あやハビ(三角公田)(三日公田)モセシタ
ばんこく こうどうしゅ

万国の勞働者
被抑圧民族团结せよ